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Verbale di assemblea del 12 marzo 2018  

Alle ore 21.30 del 12 marzo 2018, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. Spinetta, si è 

riunito il Comitato di quartiere/frazione.  

Sono presenti: ANTONINI Rosanna, BERGESE Matteo, CAVALLO Roberto, COMETTO Adriano, GIULIANO 

Valter, MASSUCCO Marco, MONDINO Giorgio, PALLADINI Mattia e VEGLIA Valerio.  

Partecipa alla riunione su invito un residente della frazione, il sig. VIADA, per esporre al consiglio le 

problematiche derivanti dai rumori emessi dalla vetreria negli ultimi tempi. 

Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti punti all’Ordine del Giorno:  

1) Situazione ampliamenti cimiteri 

2) Proposta dei Comitati dell’Oltregesso  

3) Problema rumore vetreria 

4) Problema alta velocità in via della Ripa 

5) Situazione tetto Garetto 

6) Varie ed eventuali  

Verificato il numero legale, si è proceduto con l’apertura dei lavori.  

1) Il presidente aggiornava il consiglio relativamente alla riunione tenutasi pochi giorni prima nei locali 

del Comitato di Quartiere di Borgo San Giuseppe, alla quale erano presenti tutti i rappresentanti dei 

Comitati dell’Oltregesso. Oggetto della riunione era la richiesta di informazione riguardo ai tempi di 

realizzazione dei nuovi loculi data la ormai bassa disponibilità. L’Assessore Serale, presente alla 

riunione, ha confermato la volontà dell’amministrazione di voler iniziare a costruire nel cimitero di 

Madonna delle Grazie a inizio 2019, per poi procedere (probabilmente verso il 2020) con quello di 

Spinetta. 

 

2) Il presidente dichiarava inoltre che durante la riunione citata al PUNTO 1, è stata avanzata una 

proposta da alcuni rappresentanti dei Comitati riuniti, approvata in seguito da parte di tutti i 

presenti. La volontà è quella di provare a lavorare in modo collettivo tra Comitati del gruppo 

dell’Oltregesso, percorso che una volta intrapreso dovrebbe aiutare a far si che le spiacevoli 

‘differenze di trattamento’ nei confronti dell’amministrazione non avvengano più. Decisione accolta 

positivamente da parte dei membri del consiglio. 

 

3) Il presidente introduceva nella riunione il sig. VIADA, invitato per discutere relativamente alle 

problematiche riguardo i rumori emessi nell’ultimo periodo dalle strutture della vetreria AGC sita in 

tetto Garetto. L’invitato esponeva ai membri i problemi evidenziando in particolare che già prima 

del termine dei lavori per il teleriscaldamento furono riscontrati. Il  Comitato prendendo atto della 

situazione, si muoverà per portare le problematiche all’attenzione dei responsabili addetti. 
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4) Il presidente informava il Comitato relativamente alle lamentele dei residenti di via della Ripa, in 

zona Torre Brizio, i quali denunciano l’eccessiva velocità delle auto e moto che transitano lungo 

questa strada. In particolare perché ci sono case nelle quali vivono bambini e anziani che purtroppo 

sono dotate di uscita diretta sulla carreggiata. Infatti la presenza di un dosso circa 100 mt prima del 

punto più pericoloso (una curva a S che appunto affianca le abitazioni) non risulta efficace nel 

contrastare i veicoli che transitano a velocità sostenuta.  

 

5) Il Comitato discuteva riguardo agli ultimi interventi su via tetto Garetto, in particolare l’ultimo dove 

è stato depositato del terriccio lungo la via che ancora desta in condizioni critiche. Il Comitato tutto 

rimane dubbioso e preoccupato di fronte alla non curanza dell’amministrazione riguardo a questo 

problema e dai rischi derivanti da esso. 

 

In merito a quanto sopra si deliberava all’unanimità.  

Non rilevando argomento alcuno per le varie ed eventuali e constatato l’esaurimento degli argomenti 

all’ODG, alle ore 23.00, il Presidente ringraziava i partecipanti e scioglieva l’assemblea.  

  

  Il Segretario                Il Presidente  

          PALLADINI Mattia                         CAVALLO Roberto 

 


